

Le nombre des élèves dans la dernière session a dépassé 140.

Une ECOLE DE SCIENCE PRATIQUE s'ouvrira en Septembre 1878, dans un édifice spécialement adapté aux cours qui y seront faits par quatre professeurs de *University College*; un professeur de mécanique et un aide. Ces cours traiteront des sciences physiques et naturelles, et de mécanique.

En 1874 une Ecole d'Agriculture a été ouverte à Guelph. Elle a pour objet 1° d'enseigner la pratique et la théorie de l'industrie agricole aux jeunes gens destinés à l'agriculture, ou qui ont l'intention de s'y destiner; 2° de diriger les expériences d'intérêt général pour l'agriculture. La ferme jointe à l'Ecole est d'une contenance de 550 acres.

Le cours d'étude est de deux ans et porte sur l'Agriculture, l'Horticulture, les Sciences Naturelles, comprenant la Chimie, l'Art Vétérinaire, l'Anatomie, et la Physiologie. Les locaux de l'Ecole sont adaptés à cet usage.

Une somme annuelle de 90,524 dollars est nécessaire pour soutenir ces Institutions.

IV.—Institutions et Sociétés en partie aidés par le gouvernement et sous sa surveillance.

Des MECHANICS' INSTITUTES peuvent être établis comme Corporation par un Acte général, pour fonder des Bibliothèques et des classes du soir. Chaque Société a droit à recevoir de la Législature une allocation annuelle de 400 dollars, ou une allocation conditionnelle sur les contributions locales d'au moins 200 dollars, et est soumise à la surveillance du gouvernement.

Il existe de ces Sociétés dans presque toutes les villes de la Province, et l'année dernière 15 Institutions ont tenu des classes du soir qui ont été fréquentées par plus de 772 élèves, auxquels on a enseigné la grammaire anglaise, la composition, l'arithmétique, la géométrie, l'arpentage, la calligraphie, la tenue des livres, la mécanique pratique, la chimie, le dessin géométral et décoratif, et le dessin d'ornement.